

Elda se vuelca con los actos matutinos en honor a su patrón

09/09/2017



Niños y mayores han abarrotado el centro de Elda | Jesús Cruces.

Las calles de la ciudad han vuelto a llenarse esta mañana de eldenses en el segundo de sus días grandes, dedicado al Cristo del Buen Suceso. **Los vecinos han dejado durante unas horas los barrios y se han acercado al centro para disfrutar de los actos matutinos en honor al patrón**, la Misa Mayor, correr la traca y la suelta de globos. Aunque mañana la celebración continuará en los barrios, **los actos oficiales concluyen hoy**.

La solemne celebración de la Eucaristía ha comenzado a las 11 horas **presidida por Jesús García Ferrer**,

canónigo de la catedral de San Nicolás de Bari de Alicante y párroco del Buen Pastor de la misma localidad, y ha contado con la intervención de la Coral Polifónica Santos Patronos y la Orquesta de Cámara Ciudad de Elda. A esta misa ha acudido el reverendo José Abellán Martínez, hasta hace tres años párroco de Santa Ana. Abellán ha aprovechado su visita a Elda para tomar junto a los miembros de la Cofradía de los Santos Patronos el tradicional mezcláico a mediodía en la Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central de Moros y Cristianos, que también han visitado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y los ediles del

Ayuntamiento de la ciudad. Cientos de personas han abarrotado la iglesia durante la misa.

Una vez más se han vuelto a soltar globos desde las 11:20 horas, para concluir con el gran hinchable de la Cofradía de los Santos Patronos, en honor al Cristo, que se ha lanzado a las 14 horas. Entonces **la celebración ha continuado con el tradicional mezclaíco en la Plaza Mayor, el Casino, así como en bares y cuartelillos de amigos.**



Miles de personas han corrido la traca | Jesús Cruces.

Aunque la de hoy ha sido una mañana dedicada a las tradiciones, sin duda el acto más multitudinario ha sido el de correr la traca. A las 13:15 horas, la ha encendido **Dante Poveda**, hijo de Gabriel Poveda, quien pintó la imagen que el diseñador Stuart Weitzman utilizó para la camiseta dedicada al acto de correr la traca este año. Una vez más miles de personas han participado en este acto que ha durado menos de 10 minutos.

Esta mañana se ha sumado a la celebración el **conseller de Hacienda, Vicent Soler**, quien ha asegurado que **le ha sorprendido gratamente la recuperación de antiguas tradiciones**, pues la gente mayor conecta con los jóvenes para darles a conocer cómo continuar con las mismas.

https://www.youtube.com/watch?v=Qg7S_l68j30&feature=youtu.be

Para Soler lo más importante es que las ciudades y pueblos trabajadores sepan disfrutar de sus costumbres y tradiciones. Soler ha podido revivir parte de su infancia ya que en su localidad valenciana, Roquefort, corría de pequeño la traca, por lo que ha asegurado que para él ha sido una visita muy entrañable.

Esta tarde tendrá lugar la **Salve a las 19:30 horas**, seguida de la **procesión** del patrón por el centro de Elda. Por la noche los conciertos tomarán el relevo: **Los Sonámbulos y Los Prehistóricos** actuarán en la **Plaza Castelar a partir de las 23 horas**, mientras que **Carlos Areces y Aníbal Gómez Dj, Ojete Carlos, y Nancys Rubias** estarán en el **campo anexo al antiguo Pepico Amat a partir de las 21 horas**.



Parte de la Comisión de Globos y Correr la Traca | Jesús Cruces.

La mañana en imágenes

{phocagallery
view=category|categoryid=355|limitstart=0|limitcount=0}



